



## 本日、修了式。令和4年度もご協力ありがとうございました。

令和4年度も本日をもって終了です。今年度も何かとコロナ感染症に振り回されながらの学校生活でしたが、生徒たちは確実に成長を遂げてくれました。これらの成果も、ひとえに地域や保護者の皆様のご理解とご協力の賜と、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。本日の修了式で、生徒たちには次のような話をしました。

□ 生徒に、この1年間の自身の成長を、10点満点で自己採点してもらいました。

### 1 この1年間を振り返って

- 令和4年度も、コロナに大きく影響された。様々な場面で、いろいろな形の制約を受けることが多かった。しかし、そんな中でもみなさんは、与えられた環境、与えられた条件を受け入れ、その中で最善を尽くしてくれた。
- この1年間、学習面でのがんばりはどうだったか。全体的にはがんばっていたと思う。しかし、1人1人を見た時に、全員が「ものすごくがんばっていたね」というには、少々厳しいと感じる。
- まだまだ余力を残し、学習への一生懸命さが十分でなかった生徒もいたと思う。学習は、正しい努力をすれば確実に成果が現れる。自分に合った頑張り方、量を身につけ、目標とする進路実現に向けて、将来のために学習に意を注いでくれること願っている。
- 生活面でのがんばりはどうだったか。みなさんの生活は概ねが良好。しかしここでも、1人1人に目を向けた時に、あいさつ、明るく清潔な学校、困難に負けない強い心、いじめのない思いやりあふれる生活など、ほんの少しずつではあるが、1人1人にはまだまだ改善の余地はあると思う。みなさんがあらゆる面で成長し、東中全体がより素晴らしい学校になってくれることを期待する。

### 2 これからのこと

- 2週間後には新学期が始まる。2年生は、最上級生として東中の中心となっていなければならない。1年生は、先輩として立派に後輩の手助けができなければならない。2年生は最上級生になる覚悟、1年生は先輩になる準備はできているだろうか？
- 「覚悟」や「準備」を言葉で言うのは簡単。大事なものは、強い気持ち、強固な意思を持って「覚悟」をし「準備」すること。皆さんの努力で、令和5年度の植田東中学校が、今年以上に素晴らしい学校になることを期待している。

コロナの状況は、今後どのなるか予測できない。その対応等に振り回されず、学習や部活動、生徒会活動に確実な成果をあげることができるようにしてほしい。令和5年度が皆さんにとって有意義な1年間になるよう、この春休みをしっかりと過ごし、準備してほしい。

### 令和5年度1学期の主な学校行事予定

4/6	入学式・始業式	5/18	体育祭	6/7~	市中体連総合大会
4/24~	家庭訪問	5/24	授業参観	6/22~	1学期期末テスト
4/25~	3年生修学旅行	5/26	1学期中間テスト	6/27	高校説明会
4/28	1・2年生遠足	6/1~	市中体連陸上大会	7/20	第1学期終業式

\*コロナ感染拡大等の影響などで変更になる場合がありますことをご了承ください。